
Herr W. Müller fragte an, ob Gründe bekannt sind, warum die Niederschrift der GuB-
Ausschusssitzung vom 27.09.2016 noch nicht fertiggestellt ist. 
 
Frau Müller erklärte, dass durch Prioritäten im aktuellen Tagesgeschäft eine zeitnahe 
Fertigstellung der Niederschrift nicht möglich war. Sie sicherte zu, die Niederschrift für 
die nächste GuB-Ausschusssitzung am 30.11.2016 fertigzustellen und dankte für das 
Verständnis des Ausschusses. 
 


